

## Protokoll der Sitzung am 21.06.2018

### TOP 00 Emo-Runde

#### TOP 01 Formalia

Anwesende	Johannes, Deborah, Miriam, Nele, Freddy, Arianna, Georg; Mirko (zum zweiten Mal da), Lena (zum ersten Mal da)
Feststellung der Beschlussfähigkeit	/Nicht gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Maria
	Protokoll: Arianna
Nächste Sitzung	Datum: 28.06.2017
	Redeleitung: Freddy
	Protokoll: Miriam
	Essenseinkauf: Jo
Protokoll der letzten Sitzung	-
Beschlüsse der Sitzung	-
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

#### TOP 02 Finanzen

##### Finanzantrag Konglomerat: Vorstellung der Veranstaltung

- Niemand vom Konglomerat anwesend, keine Rückmeldung von Seiten des Konglomerat auf wiederholte Einladung hin
- **Empfehlungsabstimmung:** dafür: 0 Stimmen, der Rest ist mir irgendwie entgangen :O

##### Finanzantrag Leipzig Goes No AI-Quads

- Niemand von den Antragstellenden anwesend
- **Diskussion:**
- Nochmal genauere Informationen gewünscht, da die AI-quds-Demo zwar von uns klar abgelehnt wird, aber nicht ganz klar ist, welche Positionen auf der Gegendemo vertreten werden/ welche Gruppen daran teilnehmen, Streitpunkt vor allem (bedingungslose?) Solidarität mit Israel
- Inwiefern Aufgabenbereich des FSR? Fahrten zu Gegendemos wurden in der Vergangenheit bereits gefördert, Unterstützung von uns als unterstützenswert erscheinenden Inhalten

- Diesjähriger Fokus der Gegendemo: Solidarität mit allen Geflüchteten (keine Offenheit für (neu)rechte Strömungen)
- Positionierung des FSR zu so einem kontroversen Thema gewünscht?
- Allgemeine Überlegungen zu Finanzierungsrichtlinien (ggf. Erstellung eines Leitfadens?)

**Zum Antrag:**

- Bisher hat die Anfrage keine Antragsform (das ist bereits an die Antragsstellenden zurückgemeldet, aber bisher keine Reaktion)

**Empfehlungsabstimmung:**

dafür: 2; dagegen: 5; Enthaltungen: 3

➔ Sobald ein richtiger Antrag kommt, wird noch abgestimmt

Finanzantrag SDS Leipzig: Vorstellung der Veranstaltung

- Am 4. Juli: Veranstaltung mit Frank Deppe, Politikwissenschaftler, im Rahmen des G-20-Gipfels und der Mobilisierung dorthin. Thema: Autoritärer Kapitalismus.
- 100 Honorar plus Unterbringung und Fahrtkosten -> insgesamt ca. 250
- Bereits je 80 Euro Förderung von anderen FSRä

**Empfehlungsabstimmung** über Förderung von Fahrtkosten (50 Euro): Dafür: 7; Dagegen: 0; Enthaltung: 1

➔ Per Umlaufbeschluss/ in der nächsten Sitzung nochmal abstimmen

Finanzantrag Lernfabriken Meutern:

- Letzter uns bekannter Stand: Abrechnung + Bankverbindung noch nicht da; Dominik selbst zurzeit nicht erreichbar; wir warten weiter darauf

Umlaufbeschluss zum Ankauf von Kästen Bier

- Wurde angenommen, Bier steht im FSR-Raum

**TOP 03 Gremien**

FakKonvent:

- nur Martin war da -> [Bericht nächste Woche](#)

Fakultätsrat:

- auch nur Martin -> [Bericht nächste Woche](#)

StuRa-Plenum:

- Bericht von Nele und Maria
- Förderung des Fak-Festes in Höhe von 750 Euro bewilligt
- noch ein freier Platz im Ausschuss für Hochschulpolitik bis zum 30.09

- Haushaltsplus von zwischen 18.000 und 98.000 Euro
- In Zukunft beachten: Beim öffentlichen Spielen von Musik immer GEMA anmelden und Kundennummer des Stura angeben
- Bis zum 30.06. Beantragung der zweiten Rate, falls noch nicht geschehen (->Dominik)

Austausch über SQ-Angebot bei Prorektor Hofsäss am 26.06.:

- Johannes + Dominik gehen hin, keine weiteren TO-Wünsche

Treffen mit Studiendekan (Hr. Kater) am 03.07. (15-17 Uhr):

- Arianna + Martin gehen hin, keine weiteren TO-Wünsche

Kommission für Lehre und Studium:

- Maikontakt zu allen Stuko-Mitgliedern gewünscht (Dominik und Lennart?); gibt es noch eine Tagung? -> Dominik/ Lennart fragen

Institutsrat am 05.07.

- Miriam geht anstelle von Lea hin

## **TOP 04 FSR-Aktivitäten**

FAK-Fest: Evaluation

- Evaluation auf dem Board ist da, Nele hat Leitfaden zur Planung eines Fak-Festes erstellt

Uni-Wahlen:

- Es gibt schon Erfahrungen vom letzten Jahr auf dem Board, wurden bereits ergänzt
- Write-Ins: Mario Futh wird die Wahl ablehnen, bisher jedoch keine Briefe; Paul ist auch informiert
- Konstituierende Sitzung?

Antragsformular Website:

- Deborah hat Antragsformular erstellt
- Verwendungszweck des Geldes fehlt noch, besser noch als Zeile einfügen mit Hinweis auf die Möglichkeit, dies später nachzureichen

## **TOP 05 Sonstiges**

Board aufräumen

- Board sehr verwahrlost, kein geordnetes Hochladen von Protokollen und TOs
- Aufräumen und Wiederbelebung des Boards: AK Website übernimmt das und erarbeitet gemeinsam Vorschläge; wird nächste Woche noch einmal besprochen
- Georg aktualisiert den Belegungsplan